



«Una mayor especialización avanzaría contra los corruptos»

Pablo Ruz Magistrado de la Audiencia Nacional

El magistrado señala que el aparato judicial no cuenta con los recursos necesarios y que la ciudadanía sigue viendo la corrupción como un mal sin límites

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El juez Pablo Ruz abogó ayer en Salamanca por la especialización de órganos a nivel pro-

vincial y autónomo para luchar contra la corrupción, una mejora que, según sus palabras, «llevaría a mayores éxitos» en la persecución de actos delictivos en este ámbito.

El magistrado, que instruyó desde el Juzgado Central de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional casos tan mediáticos como la primera época de Gürtel, la corrupción urbanística de Pretoria, la contabilidad B del PP o el fichaje de Neymar, entre otros, puso ayer el broche a la

segunda y última jornada del I Congreso Internacional 'Criminalidad Organizada Transnacional: una amenaza a la seguridad de los Estados Democráticos' celebrado en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Tomando el relevo dejado un día antes por el magistrado de la Audiencia Nacional Eloy Velasco, Ruz destacó el «componente personal» de cada juez, fiscal, abogado o policía a la hora de afrontar estos casos «en

condiciones tan desiguales» y con «falta de apoyo».

No obstante, Pablo Ruz vino a insistir ante los presentes en la Facultad de Derecho de la Universidad en la importancia de poner fin a una corrupción «sistémica» y que tiene «una preocupación alta en la sociedad».

Dentro de los problemas con los que se encuentran los profesionales, recordó que hay seis juzgados en la Audiencia Nacional para el análisis de «multitud de casos» y que «no hay mucho más efectivos en la Fiscalía Anticorrupción».

Por este motivo, puso de relieve que «una especialización llevaría a mayores éxitos», exponiendo como ejemplo la ley orgánica integral contra la violencia de género, que ha dotado de «cierta organización» y ha conseguido que «haya conocimientos privilegiados».

En esta misma línea, el magistrado madrileño señaló que «debería abrirse el debate» de especializar órganos a nivel autonómico o provincial, durante una conferencia en la que también incidió en «problemas en el proceso» como la «demora» en la fase de instrucción o de investigación.

La soledad del juez

Además, insistió en que para sacar adelante un macro proceso judicial el componente humano es algo importante, ya que en ocasiones se nota la falta de apoyo institucional y la soledad es palpable. Asimismo, también apreció la labor encomiable tanto de jueces como de fiscales y policías para acabar con la gran delincuencia que sufre la sociedad.

Por otra parte, quiso agradecer a la Universidad de Salamanca haberle invitado a participar en la primera edición del Congreso y apuntó que se trata de una gran iniciativa con temáticas muy acertadas y que los ponentes elegidos también han tenido un gran nivel.



El juez Pablo Ruz, antes de intervenir en la Facultad de Derecho. :: D. ARRANZ-ICAL